



明石市立錦城中学校
第73回生 学年通信
第109号
平成30(2018)年
10月3日(水)

10月ですね。 早いですね。

10月になりました。8月29日に2学期が始まり、暑い暑いなか体育大会の練習をしましたね。でもいつの間にか朝夕は少し肌寒く、すっかり秋という感じですね。昨日の明石の日の出は午前5時54分、日の入りは午後5時43分でした。太陽が出ている時間は11時間49分。1日の半分以上は太陽が出ていますよ。

4月は年度の始まりで、中学校でも学年のスタートになります。10月は後半のスタート。2年生も半分終了しました。この10月は、中学校生活も半分終了したように感じます。本当に月日の経つのは早く感じます。この間、入学したばかりの頃の思い出は私だけでしょか。

この頃のことでも知らませんが、

本放送しています。4月スタートのものが1本。10月スタートのものが1本です。月曜日から新しい連続ドラマが始まりました。タイトルは『まんとら』。主人公の福子のモデルは安藤仁子(まさこ)さん。誰かと思ってもいけません。安藤と聞いて、ピンときませんか？昨年、みなさんが勉強した安藤百福さんの奥さんです。どんなお話になるか、私は全く知りませんが、何か縁を感じますね。興味のある人は見てみてください。

そんなこんなで2年生の後半戦、中学校生活の後半戦。折り返し地点です。気持ちも新たにまた日々の生活を頑張ってください。

明日からは中間テスト。普段の学習の定着度が試される時です。しっかりと復習をして、臨んでください。またいつものように、提出物をしっかり出してほしいですね。

明日からは中間テスト。普段の学習の定着度が試される時です。しっかりと復習をして、臨んでください。またいつものように、提出物をしっかり出してほしいですね。

中学2年生対象の学校見学会、オープンスクールの案内が来ています。

- (1) 兵庫県立姫路東高等学校 11/10(土) 申し込みは電話またはホームページから。詳細は裏面に。
- (2) 兵庫県立播磨特別支援学校 12/6(木) 12/13(木) 12/17(月) 12/19(水) 1/15(火) 1/16(水) 1/17(木) 申し込みは中学校を通じて。(希望者は榎野まで申し出てください。)
- (3) 兵庫県立いなみ野特別支援学校 11月7日(水)～9日(木) 9:45～11:45 申し込みは必要ありません。当日校門で受け付けを行っています。

体育大会を通して 成長したことで、学んだこと。

成長したことは、クラスの団結力です。生徒会種目の1回目のときは、みんなの気持ちがバラバラだったのに、練習をつむつちに、どんどんタイムも伸びて団結力が深まったからです。学んだことは、仲間と協力する大切さです。

成長したことは、クラスの中での声かけや相手を応援する人がたくさん見られるようになったことです。学んだことは、すばやくテキパキと動くことです。もっとテキパキと行動をしたら、生徒会種目などの練習時間が少し増えていたのではないかと思ったりします。

すばやく行動することができるようになった。時には本音を大声で叫ぶことも大切。

体育大会を通して、相手を気遣うことが少しでもできるようになったのではないかと思ったり。また互いを気遣いながら、練習、本番に取り組んだため、いい体育大会になったと思うので、相手を気遣うことは大切だと改めて感じました。

みんなで協力すること、いい結果が出来ることを学んだ。

協力する大切さを学んだ。下手だった事も皆で協力して、タイムを大幅に縮められた。

みんなと団結して一つの事を楽しむ事の大切さ。絆が深まった。

必ず、出来事、イベントには、生徒会の人や先生、クラスメイトが頑張っていることを学んだ。そして、頑張る人は輝くことを学んだ。努力する人は、成し遂げていた。

『クラスが一つに』だとか『一丸になる』という言葉が今までかんなじれなかったけど生徒会種目を通して感じる事ができたこと。

学校全体が、この一つの行事を成功させるためにたくさんの練習をしてきて、その中で早く切り替わることや、一つの演技を全力ですることも大事なことがあるなと改めて思いました。

『楽しむ』。私は楽しくやる以前に細かい事で口出しをし過ぎて、その後引きずって、でもその事を『楽しむ』から戻って細かい所も戻って、結局は物事は『楽しんだ人が勝つ』だから楽しまないとい何もない事が分かった。